

## **À ZUDAUSQUES AUSSI**

À l'instar de Saint-Omer, où le collectif féministe audomarois a remplacé des noms de rues au masculin par des patronymes de femmes, dimanche – la place Foch est devenue par exemple, la place Agnès-Varda –, Zudausques invite les femmes dans le paysage pour célébrer la Journée internationale des droits des femmes. La route de Leuline s'est changée en rue Simone-Veil et le chemin des Lilas en rue Rosa-Parks. Le Rat finit par se demander pourquoi on n'y a pas pensé plus tôt. Et si, finalement, ce changement ne devrait pas dépasser le cadre de la journée de la femme.